Auswertung der Kamingespräche

Zwiegespräch zwischen Anna Katarina Laederach und Marcus Marienfeld

Am Montag, den 9. November 2009 fanden die traditionellen Kamingespräche statt. Neben Speis und Trank und geselligem Zusammensein mussten die Teilnehmenden einen Fragebogen ausfüllen. Die fast vollzählig eingereichten Fragebögen wurden in der Zwischenzeit u.a. von Rot. Anna Katarina Laederach ausgewertet. In einem kurzen und unterhaltsamen Gespräch zwischen ihr und Marcus Marienfeld wurden die Kamingespräche ausgelotet. Zuerst stellte Marcus den heutigen Gast kurz vor. Anna Katarina Laederach, seit diesem Jahr Mitglied im RC Zürich Bellerive, ist Inhaberin der Firma Leader's Solutions AG. Detaillierte Informationen über ihre Firma und deren Tätigkeitsbereich sind auf der Webseite www.leaderssolutions.ch ersichtlich.

Im Zwiegespräch sind die zwei Referenten auf folgende Punkte besonders eingegangen:

<u>Freundschaftsmeeting</u>: Die Auswertung der Fragebögen hat klar ergeben, dass mehr Zeit für die Pflege der Freundschaft gewünscht wird. Auch zwei Kamingespräche pro Jahr sind willkommen. Anna Katarina Laederach regt an, die Vorträge der ReferentInnen auf 20 Minuten zu begrenzen damit danach noch Zeit für eine kurze Unterhaltung bleibt. Sie hat in ihrem Club damit sehr gute Erfahrungen gemacht.

Die <u>Durchmischung</u> der Clubmitglieder wird als gut und als ausgewogen wahrgenommen. Die Mitglieder vom RC Brig können sich auch vorstellen, Frauen im Club aufzunehmen. Anna Katarina Laederach ist der Ansicht, dass Frauen eine Bereicherung für den Club sind und auch nicht zu einer Aufspaltung des Club führen. Der RC Zürich Bellerive zählt zurzeit 6 Frauen und sie habe damit nur positive Erfahrungen gemacht. Sie zweifelt auch nicht, dass genügend Frauen als Kandidatinnen zur Verfügung stehen.

Das Thema <u>Präsenz</u> wurde in den Fragebögen nicht thematisiert. Die Referentin rät uns bei Anlässen, bei denen auch die PartnerInnen willkommen bzw. erwünscht sind, die Verwitweten, Geschiedenen und Alleinstehenden nicht zu vergessen.

Die ausgefüllten Fragebögen liegen dieser kurzen Berichterstattung bei. Ich lade euch ein, diese anzusehen. Sie können zum Beispiel als Diskussionsgrundlage für das nächste Freundschaftsmeeting dienen.

Rot. Francesco Walter